



Critican legisladores a ex Mandatario por ignorar narco-nexos

Se van vs. Calderón tras juicio a G. Luna

Exigen opositores no usar este caso para evadir crisis de inseguridad

MARTHA MARTÍNEZ

La sentencia de más de 38 años de prisión en contra de Genaro García Luna en una Corte de Estados Unidos generó ayer opiniones encontradas entre legisladores de la mayoría y de la Oposición.

El morenista Leonel Godoy consideró que el fallo no deja ninguna duda de los vínculos que tuvo el Gobierno de Felipe Calderón con el crimen organizado.

“Nos sentimos muy agraviados que haya sido Secretario de Seguridad de nuestro País alguien que tenía nexos con el crimen”, indicó.

Ahora, dijo, el que debería estar preocupado es el ex Presidente Felipe Calderón.

El coordinador del PRI, Rubén Moreira, sostuvo que no tendría por qué cuestionar la sentencia de la Corte estadounidense. Sin embargo, se dijo preocupado de que la mayoría use el caso para distraer la atención sobre la in-

DE EX SECRETARIOS, GUERRILLEROS Y LEYENDAS

En medio de la discusión de reformas y dictámenes, en las Cámaras de Senadores y Diputados se dieron ayer tiempo para otros menesteres.



La sentencia contra Genaro García Luna en EU fue aprovechada por los morenistas que desplegaron una manta en el Senado con su foto junto a otra del exPresidente Calderón.



seguridad que vive México.

“Lo que nos preocupa es que aquí no trabajamos en contra de la delincuencia organizada, que no tengamos un plan de seguridad que esté funcionando, que esta nota sea utilizada por el Gobierno, en su mayoría, para tratar de distraer”, advirtió.

El legislador afirmó que en México hay una enorme crisis y que lo sucedido con García Luna no exime a las autoridades mexicanas de combatir el crimen.

El panista Federico Döring dijo que la sentencia es una bofetada para las víctimas “de esos delincuentes”.

“Es una bofetada para todos que la justicia llegue en otro país, porque tú tienes aquí a inútiles como Rubén Rocha de florero, viendo cómo se matan más de 190 personas sin intervenir, cuando tienes a Generales que te dicen que su misión es ser una maceta, que contempla cómo se matan entre sí, cuando tienes a una Gobernadora que no acude al velorio del Alcalde de Chilpancingo”, manifestó.

Sobre Calderón, señaló que, en todo caso, ahora tiene muchos elementos para lamentar el haber depositado su confianza en García Luna.

“Si a Felipe Calderón se le quiere culpar de cualquier cosa, es lo mismo que ten-



Alfredo Moreno



Los grupos parlamentarios recordaron en la Cámara de Diputados el 57 aniversario luctuoso de Ernesto “El Che” Guevara, mientras que una “Llorona” paseó por el recinto parlamentario para promocionar los eventos de la temporada de Día de Muertos 2024.

Leonel Godoy

Diputado de Morena

“ Nos sentimos muy agraviados que haya sido Secretario de Seguridad alguien que tenía nexos con el crimen. Ahora, el que debería estar preocupado es el ex Presidente”.

dría que responder López Obrador por el último centavo (desviado) de Segalmex o por las muertes en su sexenio por toda la narcopolítica”, sostuvo.

En su turno, el petista Ricardo Mejía Berdeja se dijo satisfecho por la sentencia y

Rubén Moreira

Diputado del PRI

“ Lo que nos preocupa es que aquí no trabajamos en contra de la delincuencia organizada, que esta nota sea utilizada por el Gobierno para tratar de distraer”.

consideró que el ex Mandatario federal tendrá mucho que decir porque no es creíble que no tuviera conocimiento de lo que estaba haciendo su Secretario.

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en San Lázaro, calificó como triste que

Federico Döring

Diputado panista

“ Si a Calderón se le quiere culpar, es lo mismo que tendría que responder López Obrador por el último centavo (desviado) de Segalmex o por las muertes en su sexenio”.

la sentencia se diera en una Corte de EU y no en México.

“En EU se enjuició al Estado mexicano como un narcoestado en el pasado reciente, en Gobiernos que toleraron o que no descubrieron que había esta colusión, esta complicidad”, señaló.